

CR CA du 19 Février 2017

Début : 19 h Fin : 20 h 20

Présents : Nicole et Sabine, Kévin, Carole, Béatrice, Alain, Julien, David , Isabelle, Léa, Sarah, Emeline

ODJ :

- Vote des 4 projets présentés le 5 février : Compagnie La Même Balle, GEM, Mythotopie, p'ART'age (cf CR du 05/02)
- Point Carnaval des Déraïdenz (préparation de l'AG Carnaval du 23/02 à 19h)
- Retour sur les JTP du 17-18 Février
- Définir dates prochaines JTP + coordination JTP 17 Mars.
- Point Festival d'Avignon ? Vraie programmation du OFF et apparaître dans le catalogue ou faire du tri une « bulle » en dehors de l'agitation du Festival avec événements plus ponctuels etc.

Point JTP

→ Plutôt réussi concernant la préparation, pas de gros dysfonctionnements, une bonne dynamique et une bonne ambiance.

Cuisine :

→ Béatrice : sur pleins de postes à la fois donc difficile de s'y retrouver au début, puis meilleure coordination ensuite. Frustrant n'a pas pu participer pleinement à la commission cuisine dans laquelle elle souhaitait travailler. Mais bonne expérience.

Pour les prochaines JTP : Propose de détailler encore plus les tâches de chacun (épluchage etc)

→ David : les pb de coordination peuvent s'expliquer aussi par la non-habitude. Gérer vient avec l'expérience ! Pas évident de coordonner et driver une équipe. Manque de matériel aussi (par ex : robot coupe et mixeur). Demande approximativement 10h de travail pour une cantine de ce style. (entre le moment où ça démarre et où ça se termine : préparation, cuisine, service, rangement/nettoyage).

Présence du GEM appréciée, Équipe efficace.

Peut-être un peu moins de monde dans la cuisine la prochaine fois pour ne pas se « marcher dessus » et se gêner + des renforts éventuellement si besoin.

→ Nicole : bonne ambiance en cuisine mais demande quelques améliorations en coordination.

Pour les prochaines JTP et la cuisine :

David ne souhaite pas refaire la coordination pour le moment. Voir qui voudrait prendre le relais si Marion ne veut plus être responsable de l'équipe cuisine aux JTP de Mars.

→ Isabelle : Va voir si a des contacts avec des personnes qui ont l'habitude de cuisiner de grosses quantités pour nous aider.

Manque de torchons propres, coordinations courses (huile d'olive etc).

Signalétique :

→ Carole : Plusieurs temps d'ateliers avec 4/5 personnes sur la signalétique. Jade avait pas mal de matériel.

Il reste de quoi faire encore ! Reste de la peinture à faire, de la signalétique, fixer les panneaux sur le triptyque en bois, l'idée des bâches (à rediscuter), flèches pour mettre en dehors du lieu à

compléter, panneaux peints à compléter pour l'intérieur du lieu, pochoirs commencés sur le logo mais à poursuivre sur les activités représentatives du Tri, peindre un poteau etc.

Triptyque sur roulettes est OK.

D'après Jade, certaines choses pourraient se faire dans la semaine sous forme de petits ateliers, à voir.

Atelier barrières :

Parfois manque de matériel, de points pour se brancher donc perte de temps...

L'atelier est à poursuivre car la barrière n'est pas terminée.

Globalement : Toujours la question de la transmission d'infos qui revient ... EX : Mettre le matériel toujours au même endroit pour ne plus perdre du temps à chercher les choses. Manière de fonctionner commune.

Remettre ce qu'on prend au même endroit, système d'étiquettes.

Alain → Point positif : rangement salle Marcoule ! A poursuivre avec des bacs de rangement étiquetés pour retrouver plus facilement les choses.

Propositions :

une réunion orga interne du Tri ?

Ou créer une Équipe rangement ?

→ Julien : a apprécié pouvoir participer à plusieurs commissions.

Propose comme Jade de faire des groupes de travail le reste du temps et pas seulement lors des JTP.

Très bon retour sur la Fanfare Haut les Mains !

→ David : fait remonter le manque de monde pour la Vélorution. A relancer pour les prochaines JTP et réserver vraiment un temps pour ça et faire un appel. Mieux communiquer en amont mais aussi le jour même pour motiver les gens !

Dates des prochaines JTP pour Avril et Mai : Conserver 3eme WE du mois ? Tenir compte aussi des longs WE avec les fériés ?

Vote des projets présentés le 05 Février

Rappel que le CA se prononce sur la cohérence et la pertinence des projets en rapport avec l'esprit et les valeurs du lieu.

Certains détails sur la faisabilité, l'aspect technique, les modalités ... sont à discuter et définir ultérieurement.

La Même Balle : Projet d'interventions ponctuelles et/ou une fois par mois

Décision : **VALIDÉ**

Mais rappel que les activités à l'intérieur sont toujours conditionnées à l'ERP.

Mythotopie : Les lundis et jeudis aprem dans la cabane.

Décision : **VALIDÉ**

Rappel : 1 jeudi par mois : réu de roulons à vélo à 18h30 dans la cabane.

Rappel qu'il existe un tarif pour la location de la cabane, tarifs du fluide + Adhésion Association.

Contreparties à étudier, mais dans un premier temps, peuvent apporter un soutien sur la SCIC et le modèle éco.

Atelier p'ART'age : Exposition dans la cour du Tri

Décision : **VALIDÉ**

Rappel : DERAIDENZ probablement dans la cour de fin Avril jusqu'à début mai pour le Carnaval !
Donc si expo, de préférence après le 5 Mai.

→ Isabelle précise qu'un projet sur le thème des migrants/immigration est prévu pour Juin. A voir avec le GEM si possible de regrouper (si l'expo est sur le même thème).

GEM/ La Louve:

Installation du GEM au Tri :

Philosophiquement et historiquement, le GEM a toute sa légitimité pour s'installer au Tri.

Décision : **VALIDÉ**.

Pour la Louve :

Question de temporalité et de disponibilité des locaux+superficie disponible etc. Question d'établir une charte du magasin est évoquée (produits bio, locaux... ?).

L'AMAP du fenouil a déjà un projet en cours qui peut dans l'idée se rapprocher de la Louve...

Il faut rediscuter de la faisabilité et du projet (plus peaufiné) avec le GEM.

CA pas en capacité de se prononcer maintenant.

Proposition Alain → faire un classeur avec ce qui est validé et acté.

Point KARNAVAL (05 MAI)

Une Assemblée par mois est prévue pour faire un état des lieux et intégrer à l'organisation les gens intéressés.

Prochaine Assemblée le 23 Février à 19h au Tri (espèce d'espace). Tous le monde peut participer !

Pour l'instant les besoins sont :

chaises (rouge et/ou marron)

Caravane

Costumes/vêtements (rouge/marron)

Autres infos/remarques

Joelle, chargée de com de Roulons à vélo doit venir s'installer au Tri cette semaine.

→ Julien : Développer plus la com sur le Marché ? (page de l'événement, changement de date future...) Ok pour passer au Tri et qu'on lui explique le Facebook.

!!! Deraïdenz pas là le lundi soir pendant 3 semaines (dès la semaine prochaine) !!!

Julien et David ok pour s'occuper des factures.

Julien ok pour gérer l'accueil lundi prochain à 16h, mais trouver un relais pour les deux autres semaines !

Il serait sympa qu'un ou deux volontaires prennent la suite du stand de vin chaud aussi !

Prochain CA :

- JTP

- Festival OFF